

羽賀一夫君 娘の千明が6月13日結婚の運びとなりました。これからお祝を受け付けますので  
よろしくお願ひします

落合益夫君 地区協議会出席の皆さんご苦労さまでした。

芦田義重君 5月15日、2年ぶりの三条まつり快晴のもと大名行列無事お努めとさせてもらいました。八幡宮に感謝して、佐藤義英さんホールインワンお目出とう、これも八幡宮のおかげかな!!

外山晴一君 佐藤義英さん、ホールインワンおめでとうございました。坂内さん、本日は家庭会合でお世話になります。

堀川正幸君 佐藤義英さんのホールインワンを記念して一口。／

馬場直次郎君 このところ毎日のように気温が変わり、体調コントロールが大変です。皆さん健康には気をつけましょう

今井克義君 BOXに協力

山本賢君 ニコニコボックスにご協力感謝致します

大竹保男君  $\frac{1998 - 1970}{28}$  5月8日が結婚記念日でした。プレゼントをいただいて計算したら28年と答えが出て、短いと思ったり長いと思ったり、複雑な気持ちです。

#### ロータリー財団ボックス：

米山忠俊君 斎藤委員長に協力して

#### 米山奨学会：

本間建雄美君 地区協へ出席の方々ごくろうさまでした。又、梨木さんに協力。

山本賢君 協力させて頂きます。

山本充君 本日のチラシ寿し、私の好物なので感謝して

羽賀一夫君 コメント内容はニコニコと同じです。皆さんからのお祝も米山でも受け付けますのでよろしく

米山忠俊君 小林委員長に協力して

落合益夫君

梨木建夫君 天狗様の芦田さんより八幡宮のありがたい奉納のお菓子をいただきました。芦田さんの足がずい分長く見えました（足駄のおかげで）

#### 地区協議会告白：

会長エレクト 落合益夫

地区協議会は、1998年5月16日（土）17日（日）新潟市で開催されました。

第1日目の全体会議では、2560地区の地区分割の推進、リーダーシッププランの採用の決議、地区予算の決議がなされました。

また、ガバナーノミニーからは地区運営、予算の合理化と簡素化の推進の話がありました。各ク

ラブでも不要なものがないか見直しを行い、友愛と奉仕についてはさらに増進して下さい。とのことです。

第2日目の分科会では会長の心得及びクラブ運営では皆さんの協力の元に実施するように注意がありました。地区拡大では群馬・新潟に各1クラブ増を計りたい。案としては分水を中心に良寛ロータリークラブを創立したいとのことでした。

#### クラブ奉仕部会 佐藤義英

第三分科会、クラブ奉仕部会に会員増強委員長の小林満さんと共に出席してまいりました。

カウンセラーに久保田ガバナーが御病気と言う事で代理で藤田説景パストガバナーのもと

。リーダー クラブ奉仕大委員長 島津憲一

。サブリーダー 会員増強委員 富樫哲男

。サブリーダー ロータリー情報  
広報委員長 >宮川糧平

。サブリーダー オンツーシンガポール 石川郁夫

以上の下でテルサ大ホールで行われました。

特に会員増強が大きなテーマでありまして小林満さんがほとんど寝むっておりましたので私が替って報告致します。会員増強の昨年度の実績発表が行なわれた分けですが特に耳に残ったことを報告します。

クラブ名は聞きもらしましたがクラブの35周年の年に35名の増強を達成した。又安中RCは碓井安中RCを新しく作ったこれ以上の増強はむずかしい。藤岡RCは行事として野球教室やカラオケ大会をして15名の増強をみた。しかしそのほとんどがやめてしまった。越後春日山RCでは女性会員を増強委員にしたら違う見地から増強が計られたとい事。以上のような発表がありました。

ロータリー情報と広報についてはこれらも会員増強の基本となるものであるとの説明。特に活動があれば広報は自然と付いてくるものとの事です。オンツーシンガポール委員会からは次年度の世界大会はアジアでは5年ぶりの大会であるため2560地区をまとめて新潟発着で260~270名の予定でチャーター便を確保し、ホテルも準備しているぜひ富山ガバナーのパワーを示したいとの事です。

その後質問コーナーになり伊勢崎RC会員が何のための拡大増強かRCはマルチでないはず。小さなクラブでも質を高めるものであれば良いではないかとの質問に藤田説景カウンセラーは最後のまとめの中で質か量かはロータリの古くて新しい議論であるがしかし小さいまではいけない。との説明があり、やっぱり増強してほしいとの感じが読み取れる内容で分科会を閉じた。

#### 職業奉仕 外山晴一

1. ロータリーの歴史は職業奉仕の歴史である。

2. 1992年にボランティア活動は職業奉仕活動に組み込まれ、「お金を出す」活動から「職業や技